

Ciudad Rodrigo recibe 203.000 euros para la Feria de Teatro

www.noticiascyl.com/salamanca/provincia-salamanca/2017/05/11/ciudad-rodrigo-recibe-203-000-euros-para-la-feria-de-teatro/

Redacción Salamanca

11 mayo,
2017



El director, Manuel González Fernández, el alcalde de Ciudad Rodrigo, Juan Tomás Muñoz, la consejera de Cultura y Turismo, Josefa García Cirac, y el presidente de la Diputación, Javier Iglesias

El Consejo de Gobierno ha autorizado este jueves la concesión de una subvención de 203.000 euros al Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo (Salamanca) para financiar la celebración de la próxima edición de la Feria de Teatro de Castilla y León que tendrá lugar en el mes de agosto.

La Feria de Teatro de Castilla y León ha contado con el respaldo de la Junta desde 2004 y desde entonces es un proyecto “plenamente integrado” en su política de fomento de las artes escénicas en la Comunidad “y uno de los principales eventos de su programación cultural a lo largo del año”.

Para la Junta, se trata de una iniciativa que ayuda a la promoción de la cultura y, más concretamente, de las artes escénicas en Castilla y León al mismo tiempo que supone un “eficaz instrumento” para la dinamización cultural de la provincia de Salamanca y del municipio de Ciudad Rodrigo y para la comercialización e internacionalización de las artes escénicas de Castilla y León, “generando empleo y riqueza” en el territorio de la Comunidad Autónoma.

Según sus datos, el 87 por ciento de las compañías presentes en 2016 consiguieron contrataciones después de su presencia en la Feria, con un 96 por ciento en el caso de las compañías de Castilla y León.

La Feria de Teatro de Castilla y León también se ha consolidado como un “prestigioso mercado para profesionales”

y por estar dirigido a todos los públicos, a lo que se une que esta cita teatral permite conocer el trabajo de formaciones emergentes que basan sus creaciones en los lenguajes escénicos contemporáneos y que elaboran unos montajes de gran riqueza artística, conectados a la realidad actual.

En la programación de la Feria están representados los diferentes géneros escénicos, con montajes de teatro clásico, contemporáneo, gestual, circo, títeres, danza, teatro musical, monólogos, obras para los más pequeños y espectáculos de calle.

Los espectáculos programados, a su vez, son contemplados por las más de 30.000 personas que cada año acuden a Ciudad Rodrigo con motivo de la Feria de Teatro. Su presencia, además de suponer un incentivo para la economía local, demuestra el interés que la cita suscita entre todos los aficionados al teatro y al turismo cultural.

Además, el Consejo de Gobierno ha autorizado otra una subvención de 45.000 euros al Ayuntamiento de Béjar, en Salamanca, para la celebración de la XVIII edición del Festival Internacional de Blues de Castilla y León.

El XVII Festival Internacional de Blues de Castilla y León tendrá lugar los días 14 y 15 de julio cuando se darán cita ocho grupos de "reconocido prestigio internacional" que mostrarán sus creaciones al gran público. Las bandas que acudirán al Festival serán dos españolas, una australiana, una también del Reino Unido y cuatro de Estados Unidos.